TERRASSA

Cód 12980207

rensa: **Diaria**

Tirada: **6.765 Ejemplares**Difusión: **5.576 Ejemplares**

Documento: 1/1

Impresión: Blanco y Negro

Sección:



Página: 20

ENSEÑANZA > FALLADO EL CONCURSO HABITÀCOLA DE ARQUIFAD



Las alumnas de la especialidad de Diseño de la EMA, con su proyecto premiado. FOTO CEDIDA

Premio de diseño para dos alumnas de la Escola d'Art

Redacción

Cristina Porcel y Lídia Valbuena, alumnas de la Escola Municipal d'Art, han ganado el premio Vitra del concurso Habitàcola de Arquifad, destinado a fomentar el espíritu creativo entre los jóvenes diseñadores de las escuelas de arte y arquitectura.

El proyecto premiado, realizado por las alumnas, se titula "Nece-City". El mismo presenta un modelo de lavabo públi-

co-tema del certamen de este año- que incorpora un sistema de recogida selectiva de residuos a través de un container subterráneo, lo que permite también una mejor adaptación al entorno público.

cuatro galardón ya son cuatro los que ha obtenido la Escola Municipal d'Art en esta convocatoria de Arquifad, así como un gran número de distinciones a alumnos finalistas. El concurso Habitàcola esta dedicado este año al diseño de un lavabo público, los WC-City, con el objetivo de dar respuesta a una problemática social en los núcleos urbanos de las grandes ciudades. El certamen, organizado por Arquifad, cuenta con el patrocinio de Arkitectura, Casadecor 07 y Vitra. A la presente edición se han presentado 145 proyectos de 275 estudiantes de escuelas y centros universitarios de diseño y arquitectura de toda España.